

Fedor Nachrichten

Herr und Frau Edmund Schlade und Tochter Joyce; Herr und Frau James Dixon und Sohn Marcus und Frau Willie Becker besuchten am Sonntag Herrn und Frau Chas Jatzlau.

Herr und Frau Otto Polnick besuchten am Samstag Frau Willie Becker.

Herr Hermann Jenke wurde von seinen Kindern, Nichten und Freunden am Sonntag zu seinem 70. Geburtstag überrascht.

Herr und Frau Ernst Wolf und Frances, Frau Willie Becker und Franklin Domann von San Antonio besuchten am Sonntagmittag Herrn und Frau Otto Domann.

Erwin Schulze wurde von der Flotte entlassen.

Herr Franklin Domann von San Antonio besuchte seine Verwandten hier am Wochenende.

Herr und Frau Herbert Kieschnick und Sohn und Frau Otto Walter und Sohn von Houston verweilten einige Tage bei Herrn und Frau Walter Kieschnick.

Sgt. Herbert Jenke von Palestine verbrachte das Wochenende zu Hause bei seinen Verwandten.

Fedor Report

Mr. and Mrs. Edmund Schkade and daughter Joyce, Mr. and Mrs. James Dixon and son Marcus and Mrs. Willie Becker visited Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau on Sunday.

Mr. and Mrs. Otto Polnick visited Mrs. Willie Becker on Saturday.

Mr. Hermann Jenke was surprised on his 70th birthday by his children, neighbors and friends on Sunday.

Mr. and Mrs. Emil Wolf and Frances, Mrs. Willie Becker and Franklin Domann from San Antonio visited Mr. and Mrs. Otto Domann Sunday afternoon.

Erwin Schulze was released from the navy.

Mr. Franklin Domann from San Antonio visited his relatives here over the weekend.

Mr. and Mrs. Herbert Kieschnick and son, Mrs. Otto Becker and son from Houston spent several days with Mr. and Mrs. Walter Kieschnick.

Sgt. Herbert Jenke from Palestine spent the weekend at the home of his relatives.

Translated by Ed Bernthal